Wichtige Änderung zum Aufbau der Landesschau am 13./14.01.24:

Wie uns die Messe Gießen kurzfristig mitteilte, stehen uns die Messehallen am Montag, den 8. Januar 2024 erst ab 14.00 Uhr zur Verfügung!

Dadurch können die Ausstellungskäfige erst am Montagnachmittag angeliefert werden.

Der Käfigaufbau beginnt daher erst am Dienstag, den 09.01.2024 ab 8.00 Uhr!

Alle Zuchtfreunde, die sich bisher für den Käfigaufbau am Samstag bzw. Montag angemeldet haben, werden telefonisch kontaktiert, ob sie auch am Dienstag zur Verfügung stehen.

<u>Des Weiteren werden weiterhin Helferinnen und Helfer für die</u> <u>Bereiche Aufbau, Fütterung, Kasse, Verpflegung und den</u> <u>Käfigabbau gesucht!</u>

Wir hoffen auf Eure Solidarität, denn es ist die <u>gemeinsame</u> Landesschau aller Züchterinnen und Züchter der Landesverbände Hessen-Nassau und Kurhessen.

Für die Ausstellungsleitung

Reinhard Pötz

LV-Schriftführer